

門店を35店舗展開している（今年3月末時点）。

## セルフエステ

### 企業に投資

#### ピアラベンチャーズ

通販支援を行うピアラの連結子会社の投資ファンド、ピアラベン

チアーズ（本社・東京

都渋谷区、中有哉社長）は3月29日、セルフエステの運営を行うボディアーク・キ・ジャパン（本社・東京都渋谷区、荒井千詠社長）に投資した。投資額は非公表。同社初の投資案件になる。

ボディアークは、サブスクリプション型の助成向けセルフエステを運営する。従来型のエステは、施術費が1

回2〜3万円と高額で、コース契約、エステティシャンによる手術が主流。ボディアークは、全室個室で、インストラクターの使い方動画を見ながらエステマシンを自ら操作し

加などから成長が見込めると判断した。ピアラの保有するマーケティングデータの活用で、店舗数の増加や認知拡大を図る。

ピアラベンチャーズは、ヘルスケア、ビューティーケア、食品領域で成長が見込める国内非上場企業への投資を目的にする。投資家は、ピアラのほかSBIフィナンテックソリューションなど。今後も投資

は不当な二重価格表価格を決定・入力業者であり、自ら

対面サービスの需要増

コロナ禍を受けた非

家を募り、ファンドの資金を増やしていく。

スポーツ事業関連の子会社を新設

ジャパネットHD

ジャパネットホールディングス（本社・長崎県佐世保市、高田旭人社長）は4月1日、新たな子会社として「株式会社リーショナルコネクト」を設立した。グループのプロサッカークラブ「V・ファー